
考えていたので大変衝撃でした。今何らかの手を打
たないと取り返しがつかない限界に来ています。
【Take home message】人と地球の健康のた
めプラスチックごみを減らすことは喫緊の課題です｡

□幹事報告 森 美穂幹事
⑴第10回理事会の報告／入会承認 木内恒夫さん、
武田美和さん（６/５予定）。退会承認 飯田容子さ
ん（４/30）。台湾東部沖地震義援金 100万円、募
金 161,000円。入会金・クラブ細則の変更。
⑵来月の予定／○５月１日㈬・８日㈬ 休会。○５
月12日㈰ ＲＦＦ会場で開催。○５月22日㈬ 通
常例会。○５月29日㈬ 通常例会、臨時総会。
⑶５月12日㈰はＲＦＦ会場で例会開催。11：45～｡
※出欠回答締切：５月８日㈬。※雨天の場合、会
場はステージ裏のテントに変更。
⑷本日例会後、職場見学会が開催されます。

□退会式
◇サヨナラロータリアン斉唱 清水順二ソングリーダー

飯田容子さん
今回退会のきっかけは、２月
末に愛犬が亡くなったことで
す。ペットロスがひどくて、息
子が農園で一緒に暮らそうと
言ってくれました。農園での生

両角國男会長

今日はオルクドールでの出張
例会です。素晴らしい会場をあ
りがとうございます。中村さん、
ジェシーさん、ようこそ。

今月は環境月間です。地球の健康は大変危険な状
態にあります。特に海に流れ込んだプラスチックご
みが元になって発生するマイクロプラスチック、ナ
ノプラスチックは生態系に悪影響を及ぼしています｡
頸動脈に脂質などが溜まってプラークができる

と狭窄が生じて脳梗塞などを起こしますが、有名な
医学雑誌に最近載った論文によれば、そのプラーク
を解析したところマイクロプラスチック、ナノプラ
スチックが溜まっていたということです。しかも、
それが見つかったグループの心血管イベント発生
リスクは、なかった場合の４.３倍になるというこ
とです。我々はこうしたものは血管中に入らないと

□司会 髙橋幸義会場運営委員
□ ロータリーソング
「四つのテスト」 清水順二ソングリーダー委員長

□ ゲスト紹介 遠藤貴裕親睦活動・家族副委員長
米山奨学生 ジェシーさん
東海東京証券㈱ 職域・保険営業推進部 部長中村健治様

□ 出席報告 人羅隆史出席・ニコボックス委員
会員数79名 (免除者14(12+2)名)
義務者出席52名 免除者出席６名 総数58名
出席率81.69％ ４月10日修正出席率90.41％
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退会式／外部卓話／職場見学会例会
オルクドールでの出張例会と、「キャッツ」を堪能した贅沢な1日。

◇第1494回 ５月12日㈰ 例会変更
第１回RFF会場にて開催（久屋大通公園 例会11：45～）
５月１日㈬ 休会クラブ休日/定款第７条第１節(d)(1) 5/3祝日分
５月８日㈬ 休会クラブ休日/定款第７条第１節(d)(1) 5/5祝日分
５月15日㈬ RFFに振替（５/12）

◇第1495回 ５月22日㈬ 通常例会
誕生日・結婚記念日祝福 「ロータリーの友」紹介
Ｒ財団・米山記念奨学会表彰式 国際大会壮行会
【例会後】第２回次期理事会

第1493回例会
（東海東京証券 オルクドール・サロン）

会長あいさつ

＜ 例会開催予定 ＞

５月は青少年奉仕月間です



元される仕組みになっていない、これを何とかしよ
うというのが資産所得倍増プランの目的です。
このプランはＮＩＳＡの抜本的拡充と恒久化など
７本柱で構成されています。その４番目の柱が雇用
者に対する資産形成の強化であり、その取り組みを
支援・サポートするのが弊社の職域サービスです。
企業側にとっては、従業員様向けの啓蒙・教育に
取り組んで頂き、ファイナンシャル・ウェルネス
（経済的な安定）を支援することで、従業員のエンゲー
ジメントの向上、企業価値の向上に資することがで
きます。また、弊社としては、どの金融機関でもお
客様が高齢化している中、資産形成層である現役世
代の方との接点を作ることを目的としています。
具体的な職域サービスの内容では、従業員様向け
の対面でのセミナーのご要望を多く頂いています。
この商品がいいですよ、というセミナーとは全く違
い、若手層、無関心層に、インフレから自分の資産
を防衛するための手段などを中心として、運用に関
する気づきの機会を提供しています。
詳しくは是非宮野など弊社にお問合せ頂ければ
と思います。本日はありがとうございました。

例会後、職場見学会として名古屋四季劇場にて劇
団四季のミュージカル「キャッツ」を観劇しました｡
歌と踊りの圧巻のパフォーマンスを楽しんだ後
は、普段は見ることができないバックステージをご
案内頂き、どのようにステージが作られているかを
実際に目で見ながら詳しくご説明頂きました。
その後、観劇の余韻に浸りながら、有志による懇
親会を行いました。
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活は昔からやりたかったことなので楽しみです。皆
さん、長い間ありがとうございました。
◇バナー贈呈 両角國男会長

□分区幹事報告 筧正紀西名古屋分区幹事
ＲＦＦの西名古屋分区ブースでは、委員会別に時
間割に沿ってお手伝いをお願いします。具体的には
ブースでの代金やチケットの回収、店外でのお客さ
んへの声掛けなどです。西名古屋分区ブースは名駅
ＲＣ単独でお世話しますので、是非沢山の方にご
協力をお願いします。また、12日㈰は11時からＡＫ
Ｂのステージがあります。早めに来てＡＫＢ・例会・
分区ブースと一日楽しんで頂きたいと思います。

□近況報告 米山奨学生 ジェシーさん
ＲＹＬＡセミナーが３月16日㈯

にオンライン、30日㈯・31日㈰
に豊田野外センターで開催され、
私も参加しました。中学生から30
歳以下の社会人まで、国籍も異な
る色々な人が参加していました。

まず５グループに分かれて「己を知り、夢を語ろ
う」というテーマでディスカッションをしました。
その後、バーベキューとキャンプファイアで楽しい
時間を過ごしました。最終日は、自分たちの夢や
ディスカッションの結果を発表しました。
私は学友会に入会することにしましたので、これ
からもＲＹ
ＬＡや学友
会に積極的
に参加して
いきたいと
思います。

◇卓話講師紹介 宮野正彦さん
本日はオルクドールをご利用頂きありがとうご

ざいます。今日は弊社の中村より職域サービスに
ついて卓話をさせて頂きます。

「職域サービスのご提供について」
東海東京証券 職域・保険営業推進部

部長 中村健治様
2022年11月28日、政府の「新

しい資本主義実現会議」で「資産所
得倍増プラン」が決定されました｡
これを契機として昨年10月、弊社

の職域・保険営業推進部は発足しました。
このプランが目指すのは、家計金融資産の半分以
上を占める現預金が投資に向かい、企業の価値向上
の恩恵が家計に還元されることで更なる投資や消
費につながる、成長と分配の好循環の実現です。
各国の家計金融資産の割合は、2023年３月末で
日本は54％、米国は13％、英国は28％です。そし
て家計金融資産が20年でどのくらい増えたかを見
ると、日本は１.４倍、米国は３.４倍、英国は２.３倍
です。つまり、日本は企業の成長の果実が個人に還

ニコボックス 人羅隆史出席・ニコボックス委員
○ご芳志。 (東海東京証券 中村健治様)
○ゲストの東海東京証券 中村健治さん、ジェシーさん、ようこそ！
お楽しみ下さい。中村健治さんの卓話、楽しみです。飯田容子さん、
退会は残念ですが、今後のご活躍を祈念しています。今日は職場見
学会「四季」の「キャッツ」、伊藤委員長に感謝！ (両角國男さん)

○①本日の例会は時間と場所を変更して開催となりました
が、皆様ご理解とご協力ありがとうございました。②宮野
正彦さん、お手配ありがとうございます。中村健治様、卓
話を宜しくお願い致します。 (森 美穂さん)

○ＲＦＦ西名古屋分区ブースを会員の皆様に協力頂きますの
で、宜しくお願いします。 (筧 正紀さん)

○①飯田さんの退会、何回目かな？残念ですが、お元気で！
②宮野さん、お世話になります。 (神野重行さん)

○キャッツ、宜しくお願いします。 (伊藤清志さん)
○健康に感謝して。(川田武司さん、堀田豊彦さん、遠藤泰昭さん、
坪井義之さん、日比野三吉彦さん、髙橋幸義さん、稲垣 真さん)

外部卓話

職場見学会


